

**01.08.2012**

## **Hager: Ein innovativer Jubilar**

Hager Sondermaschinenbau feiert dieses Jahr das 30-jährige Jubiläum. Das Unternehmen setzt nach eigenen Angaben wichtige Akzente in der Automatisierung von Fertigungs- und Produktionsabläufen, deren Realisierung durch neueste Portalroboter- und Fördertechnik erfolgt.

Die kontinuierliche Entwicklung hat Hager zu einem weltweit operierenden Unternehmen gemacht. Alle Bereiche der Unternehmensstruktur sind mit Spezialisten besetzt. Derzeit erwirtschaften etwa 100 Mitarbeiter einen Jahresumsatz von ca. 25 Mio. Euro. Das Unternehmen befindet sich weiterhin in Führung durch die Familie Hager. Besonders die innovative Materialflusstechnik zur Automation in der Flachglasproduktion wird in der internationalen Glasindustrie geschätzt.

Im Juni dieses Jahres wurde Hager Sondermaschinenbau für die Entwicklung eines flexiblen, energieeffizienten und raumsparenden Spannrahmenwechselportals für die Automobilindustrie mit dem Platz 1 des ZIM Innovationspreises ausgezeichnet. Mit dem neuen System können sechs statt bisher zwei Modellvarianten je Spannrahmen produziert werden. Auf dem 19. Innovationstag Mittelstand des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie (BMWi) überreichte Ernst Burgbacher, Parlamentarischer Staatssekretär des Ministerium, den ZIM Preis 2012. Firmengründer Hans Hager betont, "der ZIM Preis 2012 ist neben unserem 30 jährigem Jubiläum ein weiterer Höhepunkt in diesem Jahr ist." *bw*



BMWi-Staatssekretär Ernst Burgbacher (r.) gratuliert Firmenchef Hans H...